10



Diputados del PAN y PRI, junto con productores, refrendan su total rechazo a los cambios y exigieron frenar la discusión del dictamen

POR YVONNE REYES CAMPOS

n medio de reclamos, amagos y la exigencia para que se frene su discusión porque los cambios en el dictamen son insuficientes, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, informó que el dictamen de la Ley General de Aguas y la Ley de Aguas Nacionales va y que se discutirá y aprobará esta semana.

Aseguró que el proyecto de dictamen incluye las solicitudes y propuestas que hicieron las agrupaciones campesinas, sin embargo, no descartó más cambios.

En entrevista, el también coordinador de la bancada de Morena dijo respetar las posturas, inconformidades y las protestas que podrian realizar los productores agrícolas, que consideran insuficientes los cambios que los legisladores hicieron a la propuesta original sobre las reformas a la Ley de

#Política

Pese a protestas, la Ley de Aguas va, afirma Ricardo Monreal



Ricardo Monreal aseguró que el proyecto de dictamen incluye las solicitudes y propuestas que hicieron las agrupaciones campesinas.

Aguas Nacionales y a la nueva Ley General de Aguas que se aprobarán en comisiones y ante el Pleno de San Lázaro.

"Las 50 modificaciones que sufrieron las iniciativas fue producto de sus comentarios y propuestas, siempre vamos a escuchar hasta el último día de la votación vamos a seguir escuchándolos. ¿El tema de la ganadería?, eso está resuelto en la ley, porque se establece que es compatible el uso agrícola y el uso ganadero del agua, que era una de las demandas que ellos tenían y está atendido en la ley".

Dijo que se mantiene firme el binomio agua-tierra, la trasmisión, la propiedad, la herencia, el volumen, las concesiones que no se disminuyen. Realizan 90 modificaciones entre ajustes de redacción y correcciones

Por su parte, diputados del Partido Acción Nacional informaron que ya son 90 modificaciones entre ajustes de redacción y correcciones de técnica legislativa que se han realizado al documento; sin embargo, denunciaron que se mantiene la centralización del agua en la Federación, no garantiza el acceso al agua, ni prevé presupuestos para infraestructura, ni contiene metas técnicas.

Además, se elimina la certeza jurídica en los títulos de concesión, que va ligado con la propiedad de la tierra y mantiene las sanciones y pone en riesgo la industria y al comercio.

Al respecto, el legislador Marcelo Torres Cofiño destacó que esta propuesta no destina recursos, no garantiza inversión, no fortalece la infraestructura, ni crea capacidades reales.

"Morena presenta una ley sin presupuesto porque su plan no es resolver el agua, es tener el control político, es ponerle el pie en el cuello al sector productivo, al sector que realmente le da alimentos a los mexicanos. Este Las 50 modificaciones que sufrieron las iniciativas fue producto de sus comentarios y propuestas, siempre vamos a escuchar hasta el último día de la votación"

Ricardo Monreal

Presidente de la Jucopo

dictamen presume reformas, pero no pone un solo peso para hacerla realidad. Hoy estamos frente a la mayor simulación hidrica en décadas. Este gobierno, narco gobierno de Morena, presume una reforma histórica, pero lamentablemente no destinan recursos, no garantizan inversión, no fortalecen la infraestructura y no crean capacidades reales".

En conferencia de prensa por separado acompañados por productores de distintos estados, diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) refrendaron su rechazo a esta reforma ya que está toda parchada y que se vuelva a hacer una nueva ley.

Rubén Moreira, coordinador del PRI, dijo no a estos cambios, que se suspenda su discusión y con los productores se trabaje en una ley por consenso, porque no puede ser aprobada con parches.